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Numéro 3 Année 1897 15 Septembre

BULLETIN
DE LA

SOCIÉTÉ PÉDAGOGIQUE GENEVOISE

Assemblée générale du 24 Juin 1897, petite salle

de l'Institut.

Présidence de M. Lucien Baatard, président.

1° Communications du Comité.

Les démissions de MUe Poitry et de M. François Sages sont
acceptées.

M. le Président nous rappelle que nous sommes dans la 30e

année d'existence de notre Société. C'est une occasion
favorable pour célébrer la petite fête que des circonstances diverses

nous avaient fait ajourner il y a 5 ans. Nous le pouvons
d'autant mieux que nos finances sont actuellement dans un
état prospère.

Cette proposition réunit tous les suffrages et il est accordé
au Comité toute latitude pour la mettre à exécution.

2° Choix des sujets d'étude à proposer pour le prochain
Congrès.

M. le Président annonce que le Comité, après avoir examiné
les différentes questions proposées, s'est prononcé pour les
deux suivantes :

a) Hygiène scolaire et éducation physique.
b) Etablissement d'un programme minimum pour les écoles

primaires de la Suisse romande et, autant que possible,
unification des moyens d'enseignement.

Ces deux questions reçoivent l'approbation unanime de
l'Assemblée. Elles seront en conséquence présentées au nom
de notre Section au Comité directeur.
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